
COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE 17 NOVEMBRE 2023
Pour l’exercice 2022-2023
Salle Mollet à TALLENAY

Assemblée Générale : 38 présents sur 33 licenciés et 12 adhérents
Excusés :  7 :  Jean-François  Bosset  –  Catherine  et  Jean-Jacques  Fénollar  –  Alain  Greset  –  Noëlle
Pfundstein   – Martine Plouvier – Danielle Rehn.
Invités     : 
M. Ludovic Barbarossa, Maire de la commune de Tallenay
Mme Catherine Botteron, Maire de la commune de Chatillon le Duc, 
M. Jacques Roullot, correspondant de l’Est Républicain, 
M. Barbarossa a le plaisir de retrouver le groupe de cyclos dans cette salle de Tallenay. Il félicite notre action
et remarque des sportifs qui se font plaisir. Il souhaite une bonne Assemblée Générale.
Mme Botteron apprécie la convivialité du groupe et félicite l’engagement des membres du bureau pour le
temps consacré à faire vivre cette association.  Elle souhaite que cette dynamique continue.
Le Président remercie la présence de Jacques Roullot au titre de l’Est Républiain.
Le quorum de cette assemblée étant atteint, la séance est ouverte à 9 h 45

ORDRE DU JOUR :

1-  APPROBATION   DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2022
Le Procès-verbal est approuvé à l’unanimité

2- RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT   

Le Président remercie les invités présents à cette assemblée.

« Une pensée pour notre ami Jean Pillot, qui vient de nous quitter. Durant de nombreuses années Jean nous
a accompagné lors de nos séjours et randonnées.
 
Toutes mes amitiés et mon soutien aux amis  touchés par des soucis de santé ou la perte d’êtres chers. 

Mon encouragement à notre ami Jean Pierre Chevaux qui lors d’une sortie hebdomadaire club a glissé sur la
chaussée et a dû être hospitalisé.  Plusieurs vertèbres et côtes fracturées le  privent de cyclisme durant
encore plusieurs mois.

Les Cyclos de la Dame Blanche.
Pour  2023,  le  club  enregistre  33  licenciés,  dont  trois  nouvelles  licenciées  :  Catherine  Fenollar,  Martine
Plouvier, Suzanne Bouclans et 12 adhérents.

Malgré une légère baisse notre trésorerie se porte bien. Yvette Deray vous présentera les résultats de cet
exercice. 

Nous avons réalisé deux séjours cyclos.
En mai à Alleyras : Malgré une météo capricieuse, une semaine bien réussie avec d’excellentes prestations du
Village Club Miléade. 
En septembre à Semur en Auxois : Une météo clémente avec des belles visites. Annie Putet va le développer.

Les parcours de Jean Claude Putet, nous donnent toujours le plaisir de nous retrouver, mais sont  souvent
avec un petit nombre de participants. 

Les conflits en Ukraine, Palestine, etc…  créent une forte instabilité internationale et  conduisent à de plus en
plus d’incivilités.  Pour les anciens cyclos que nous sommes, nous constatons que la pratique du cyclisme sur
route est de plus en plus difficile….Une seule recommandation, soyons respectueux du code de la route et
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montrons l’exemple en restant à l’écoute des consignes de notre Délégué sécurité, Pierrot Tavernier. Elles
sont indispensables pour le bien de tous. 

Conserver  la  forme  et  la  santé,  restent  notre  priorité.  Les  vélos  à  assistance  électrique  (VAE)  nous
permettent, d’assouvir pleinement notre passion.
 
Nous sommes toujours en attente du remboursement de Groupama pour le  séjour  Lac D’Orient  2020…... A
ce jour les procédures engagées sont toujours en cours. Je ne lâcherai pas…..

Pour la FFCT en 2024

Les tarifs et garanties restent les mêmes que 2023.
La fin des formules ‘’ Vélo Balade, Vélo Rando, Vélo Sport ‘’  
La fin  du certificat médical. Il est remplacé par ‘’auto-questionnaire de sensibilisation strictement personnel’’
(ne pas le transmettre au club). 

Pour le COREG BF

Je viens d’envoyer au Président du COREG, la demande de remboursement des nouvelles licences féminines
pour l’année 2023.

Pour le CODEP 25 
Nombre de club : 12
Nombre de licenciés : 301 hommes et 65 femmes.
Ecole de Vélo : 1
AG 2023 : Le 24/11/2023
Le Codep 25 et quelques uns de notre club ont assuré leurs concours pour  le passage du Tour de France
cyclotourisme dans notre département sur le site de consolation.

Merci  à tous les membres du  Conseil d’Administration ‘’Les Cyclos de la Dame Blanche Tallenay-Chatillon le
Duc ‘’pour leur  implication en 2023. »
                                                                                                                    

3- RAPPORT D’ACTIVITÉS    
La secrétaire présente le déroulement de la saison 2022/2023 :
 
 VIE DU CLUB 
 Les parcours des sorties hebdomadaires du mardi et du vendredi sont transmis d’avance à

chaque membre du club.

 Les sorties à la journée. 7 sorties sur 9 programmées sont réalisées grâce à une météo très
favorable : 

o 9 juin au départ de Quingey pour 77 km en direction du Jura – Salins, côte de Bracon, Fer à
cheval, les Planches avec arrêt repas, Arbois …

o 23 juin au départ de Montbozon pour 74 km en direction de la Haute Saône- Villersexel,
château d’Oricourt… 

o 30 juin parcours annulé en raison de la pluie
o 7 juillet départ de La Vèze pour 71 km en direction d’Ornans, Charbonnière….
o 18 juillet départ de Mouchard pour 79 km en direction du Jura – Grozon avec ses plâtrières,

Poligny, Saint Lothain avec arrêt devant la statue de Sauria l’inventeur des allumettes, le
Revermont  jusqu’à  Château  Chalon  avec  arrêt  repas  et  retour  par  Chamole,  Pupillin,
Arbois…..

o 28 juillet départ de Grandfontaine pour 68 km – Loue et Lison
o 8 Août parcours de 73 km proposé par Pierrot au départ de St Point. Superbe parcours dans

le haut Doubs et découverte de la nouvelle signalisation par numéros à chaque carrefour.
o 25 août parcours annulé en raison de la pluie.
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o 13 octobre au départ de Saône pour 80 km. Côte de Malbran, Cléron, Ornans avec arrêt
repas devant les arènes romaines !!!!!  et découverte au retour de la nouvelle voie verte
jusqu’à l’Hôpital-du-Grosbois.

 Les séjours :

1) Alleyras dans la haute Loire du 13 au 20 mai
Le groupe est composé de 29 cyclos licenciés. L’hébergement au Village Club Miléade a été une
belle réussite. Les circuits préparés avant le départ pour découvrir cette belle région n’ont pas tous
été réalisés car la météo n’était pas de la partie. Les cyclos ont affronté la pluie, le vent et le froid.
Le premier jour parcours en direction du lac du Bouchet. A l’arrivée au col il faisait très froid plus le
brouillard, la pluie, le lac était invisible. Retour après 38 km et par malchance chute de Claude pour
qui le séjour sur le vélo devait se terminer mais rien de grave. Plusieurs randos pédestres ont été
effectuées par différents groupes, chacun pouvait s’organiser par exemple visiter le village typique
d’Alleyras, Puy en Velay, Sauque ou crapahuter dans les environs.
La randonnée vers le Sud Est d’Alleyras pour 53 km était superbe mais très froide, il faisait 4°5 au
col à 1270 m. Le groupe était congelé à l’arrivée. L’apéritif du soir réchauffait le corps et faisait
oublier la pluie surtout lorsque Denis arrose son nouveau vélo (électrique ! )  avec sa pétillante
jeunesse et peut-être son dernier séjour en groupe…mais pas sûr !!!
Organisée  par  la  résidence,   une  soirée  dansante  dans  une  ambiance  sympathique  termine  le
séjour.

2) Semur en Auxois du 18 au 22 septembre
Le  groupe  composé  de  15  cyclos  est  hébergé  au  VVF  de  Semur.  Après  l’installation  dans  des
maisonnettes fraichement rénovées et une météo favorable, les circuits prévus sont réalisés et ont
permis de découvrir de superbes paysages et monuments : visite d’Epoisses et son château, balade
le long du canal de bourgogne, le joli village de Flavigny et ses anis, la découverte d’Alésia avec la
statue de Vercingétorix, l’abbaye de Fontenay…….  

 PARTICIPATION AUX MANISFESTAITONS EXTERIEURES AU CLUB

o VTT de la Dame Blanche le 2 avril organisé par l’AC 2000. Plusieurs cyclos sont présents pour
apporter leur aide au bon déroulement de la journée.
o « la Michel CHARLIER » le 9 Avril organisée par Jura Dolois Cyclisme. René est présent
o Randonnée « Dans le Luberon » du 29 avril au 6 mai organisée par le CODEP 13. Dominique
a participé à cette manifestation de 800 km et 8000 m de dénivelé. Bravo
o « La Bisontine » le 28 mai.  Rando organisée par Besançon Cyclos Randonneurs. René est
présent
o  « L’Ardéchoise » du 15 au 17 juin.  Martine et Jean-Pierre ont participé à cette grande et
célèbre randonnée.
o « La Courbet » le 2 juillet, rando de 80 km organisée par le Vélo Club d’Ornans. Dominique et
René sont présents.
o « La cyclomontagnarde » 8 et 9 juillet dans les Vosges à Remiremont, 214 km,  8 cols et 4000
m de dénivelé . Dominique est présent
o La semaine fédérale  organisée par  la  FFCT du 23 au 30 juillet  à  Pont  à Mousson.  René
accompagné par Simonne a participé à la semaine.
o « Entre Lacs et Tourbières » le 27 Août. Rando organisée par Pontarlier Cyclos. Dominique et
René sont présents.
o « Les  Balcons  de  la  Loue »  le  10  septembre,  rando  organisée  par  Besançon  Cyclos
Randonneurs. Dominique et René sont présents.
o « Slow Up »  le  10  septembre.  Grande  manifestation organisée par  les  Départements  du
Doubs et de la Haute Saône. Le parcours complet de 30 Km, en sens unique, est composé de 2
boucles entre Marnay et Sauvagney. C’est une journée festive et sans voiture où 11 cyclos sont
présents :  Yvette et Michel, Andrée et Daniel, Calou, Ginette et Pierrot,  Marie Paule, Michel,
Jean-Louis, Dominique, René.
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o « Les Feuilles Mortes » le 7 octobre au départ de Chalezeule. Rando organisée par le CODEP.
Marie-Paule, Emmanuel sont présents.

 REUNIONS
o Assemblée Générale du 18 novembre 2022. Cette assemblée s’est déroulée avec 39 présents sur

28 licenciés et 20 adhérents.
o Réunion de Bureau le mercredi 11 janvier. Le point abordé concerne la nouvelle réglementation

reçue de la FF Vélo relative à la participation aux séjours où tous les participants doivent être
licenciés. Cette réunion est suivie de la galette des rois avec l’ensemble des adhérents.

o Réunion de Bureau du 6 septembre : mise au point du séjour à Semur en Auxois et préparation
de la présente Assemblée Générale.

4- BILAN FINANCIER     

Le bilan financier pour l’exercice 2022/2023 est présenté par Yvette Deray, Trésorière 
Trésorerie au 01/10/2022 =  5 557.06 € 
Recettes pour l’exercice = 16 650.55 € 
Dépenses pour l’exercice = 17 249.67 € 
Solde positif au 30/09/2023 =  4 957.94 € 

Le budget prévisionnel 2022-2023 avec 610.00 € en dépenses et en recettes est présenté à l’assemblé

5- RAPPORT DES COMMISSAIRES AUX COMPTES  

Les commissaires aux comptes, Daniel Denisot et Jean Pierre Chevaux, ont procédé à la vérification
des écritures, des pièces justificatives, des soldes en banque, tous les documents et écritures sont
validés. Les commissaires proposent d’approuver les comptes et de donner quitus à la trésorière.

Les comptes et le rapport sont approuvés à l’unanimité

6- RAPPORT DU DÉLÉGUÉ SÉCURITÉ  
Le délégué sécurité, Pierre Tavernier, rappelle que la pratique du vélo sur route reste dangereuse.
Tous les jours des accidents graves surviennent
Il rappelle quelques consignes :

- Prévoir un temps de freinage lorsque l’on est en groupe ou quand on roule serré.
- Faire attention aux lignes de dissuasion qui indiquent un danger.
- Problème d’appréciation : les bordures de trottoir d’une faible hauteur avec un petit
pneu ça ne pardonne pas
- Être vigilant aux bordures blanches sur les routes qui sont très glissantes par temps
humide.
- L’arrêt aux stops est toujours très mauvais. Il faut rester les uns derrières les autres
et pas en groupe
- Faire attention aux routes étroites car plus dangereuses, donc bien rester à droite.
- En cas de changement de direction il faut absolument bien attendre le dernier.

Un serre file est très utile mais à risque lorsqu’un véhicule double.
Le  délégué sécurité  en arrière  du groupe voit  mieux les  défauts  ou les  erreurs,  il  faudrait  donc
nommer tous les ans un nouveau délégué. Jean Louis précise que le rôle du délégué sécurité est le
poste le plus important dans le bureau.
Le casque : il  est recommandé de changer régulièrement le casque, tous les 5 ans environ, car la
matière qui le compose perd de sa performance, il devient donc moins protecteur. Actuellement on
recommande un casque MIPS.
En cas de casse du casque suite à une chute, l’assurance demande la facture et un certificat médical
précisant l’utilité du casque lors de la chute.

7- PARCOURS  
Les  parcours  sont  tracés  et  proposés  par  Jean-Claude.  Pour  les  sorties  à  la  journée  des  idées
nouvelles  seraient les  bienvenues.  Il  serait  judicieux de désigner  un serre  file  et  un chef  de file
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différent à chaque sortie. Pour les sorties au départ du » cul des prés » à Chailluz, il faut trouver un
parking car la route d’accès depuis le point du jour est maintenant interdite aux véhicules.
Merci encore à Jean Pierre pour son logiciel qui simplifie le travail.
Du 19 décembre au 15 janvier les parcours ne seront pas proposés mais peuvent être remplacés par
de la marche.

8- SITE  
Denis Oriot précise que le site est consulté par plusieurs cyclos où l’on trouve les photos prises au
cours des parcours ou des séjours et que l’on peut enregistrer. Il informe qu’un remplaçant est à
prévoir et que pour manager le site il faut être précis.

9- ELECTIONS  
La secrétaire informe qu’aucun candidat ne s’est manifesté. La reconduction du bureau actuel est
proposée en ajoutant Dominique Proust, contacté par Michel. Les autres membres du bureau sont
également  proposés  à leur  reconduction.  Les  membres du Conseil  d’Administration se  réuniront
prochainement pour définir la responsabilité de chacun. La constitution du C.A sera alors diffusée.

Vote à l’unanimité pour la reconduction du bureau

10- SAISON 2024  
Séjours :  Aucun séjour  n’est  pour  l’instant  programmé.  À  la  suite  de l’élection du bureau la
recherche pour le printemps et l’automne reste à faire.

Licences :  les  documents  seront  transmis  à  chaque  adhérent  par  mail  comme  les  années
précédentes.

Une rencontre est à prévoir courant janvier pour partager ensemble la galette des rois et le verre
de l’amitié.

11- COTISATION  
La cotisation de 10 € reste inchangée pour les licenciés et les adhérents

12- QUESTIONS DIVERSES  
Maillot du club : un mail sera envoyé afin de recenser les cyclos intéressés par l’achat d’une tenue.

Jean Pierre Stabile demande si la Fédération est consultée pour l’implantation des chicanes sur les
voies vertes ou pistes cyclables. La réponse est oui mais « nous ne sommes pas écoutés, ça ne sert à
rien ». Jean Pierre sera convié à la prochaine réunion. 

Les membres de l’Assemblée Générale votent à l’unanimité l’ensemble des points de l’ordre du jour
****

Jean-Louis Viennet, Président du CODEP 25, remet une récompense fédérale :
- Mérite du cyclotourisme à Pierre Tavernier
- Diplôme de reconnaissance à Denis Oriot
- Médaille de la Fédération à Nicole Mathile, Françoise Viennet, Yvette Deray
pour l’accompagnement féminin à l’organisation du Tour de France Cyclotouriste.

****
La séance est levée à 12 h 00 suivie de l’apéritif et du repas

La secrétaire, Le Président,
 
Annie PUTET Michel MATHILE
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